

Amicale Laïque

L'association de parents d'élèves de l'école publique La fourmilière se porte bien. Avec les recettes de ses dernières manifestations, elle a pu renouveler le matériel de jardinage de l'école ainsi que les vélos de la classe maternelle (environ pour 1000 euros). C'était un investissement nécessaire et non négligeable pour l'école communale. L'Amicale participera également au coût de plusieurs sorties scolaires sur le thème de la biodiversité. L'année scolaire sera ponctuée par la traditionnelle kermesse, le samedi 28 juin avec un spectacle des enfants suivi d'un repas et de jeux en plein air. Le tirage de la tombola terminera cette journée festive. L'équipe de l'Amicale invite les parents motivés à les rejoindre pour continuer à œuvrer ensemble en participant à leurs actions, pour les enfants. **Contrairement à l'annonce du bulletin municipal nous n'organisons pas d'évènement le week-end du 26/27 avril.** Mme Labarre, présidente : 06.60.05.11.12 al56500@yahoo.fr Facebook@ : Amicale laïque La fourmilière

Ecole La Fourmilière

L'école Publique La fourmilière a vécu un semestre plein de projets enrichissants et d'activités variées ! Retour sur quelques moments forts qui ont marqué nos élèves et enseignants.

Explorer la biodiversité et les écosystèmes. Nous poursuivons nos recherches sur les écosystèmes et la biodiversité aux abords de l'école avec l'association Blavet Terres et Eaux. Christelle et Marion sont venues en classe pour nous aider à réaliser un panneau d'information qui sera installé dans la commune. Notre sujet d'étude portait sur la reconnaissance des zones humides. Travailler en groupe et rassembler nos idées a été une expérience très enrichissante.

Découverte du collège et activités sportives Les élèves de CM2 ont eu l'opportunité de participer aux "Mardis de Baud" et à la journée des collégiens. À travers plusieurs visites au collège Maturin Martin, ils ont pu s'initier à l'escalade, découvrir l'allemand et ainsi se familiariser avec leur futur environnement scolaire.

Pour toute information ou inscription, contactez-nous par mail à ec.0560764b@ac-rennes.fr, au **02 30 91 50 07** ou auprès de la mairie.



Sorties et découvertes pour les plus jeunes. Les élèves de maternelle-CP ont bénéficié d'effectifs leur permettant d'accueillir deux élèves de TPS, favorisant une adaptation progressive à l'école. Ils se sont également rendus au parc animalier Terres de Nataé pour découvrir les animaux et les espèces menacées.

Un rendez-vous à ne pas manquer! Nous vous donnons rendez-vous lors des portes ouvertes le **vendredi 26 avril à partir de 16h30** pour découvrir l'école autour de jeux d'apprentissage.

Merci à tous ceux qui ont contribué à faire de cette année une réussite ! Nous avons hâte de poursuivre nos recherches sur la biodiversité avec Captain Darwin et de partager de nouvelles aventures scolaires avec vous !



Le Blavet au Naturel à la Chapelle Neuve

Programme d'animation autour de l'eau et de la biodiversité avec un programme riche et varié : conférence, ateliers, film, troc de plantes et de graines...

Mince vous l'avez raté cette année, rendez-vous l'année prochaine.

Stage de Photos au Goyerdon

Pour des raisons de santé de la photographe le stage à été reporté à une date ultérieure.

Cyanotype et Graine d'artiste

Initiation à deux formes artistiques qui captureront la beauté éblouissante de la nature et rendent hommage à notre environnement précieux. Il est important de sensibiliser chacun sur la beauté et la fragilité de la nature. Utiliser des éléments naturels pour créer, apporte respect, curiosité de son environnement. Il change le regard sur la nature qui devient source de créativité.



Rencontre avec J.Marie Seveno au COSY

Un régal pour les yeux. Jean-Marie Seveno nous a éblouis avec des photos d'une beauté simple et authentique. En introduction de la soirée, nous avons voyagé dans des contrées lointaines, puis nous avons abordé le cœur de notre sujet la faune et la flore de notre territoire. Pas besoin de partir loin pour s'émerveiller, une mission ouvrir ses yeux aux beautés offertes par la nature.

Travaux de l'église



Toutes les lumières de l'église ont été remplacées par des LED. Un travail d'équipe des services techniques nécessitant une nacelle.

Opération Argent de poche. Pour les 14- 17 ans



L'opération argent de poche se déroulera **du 7 au 18 juillet**. Dossier à retirer en mairie, inscription jusqu'au 30 avril. Plus de renseignements sur le site internet de la commune.

Association Transparence (TCN56)

L'association Transparence Chapelle-Neuve constate un fort renouvellement de ses adhérents en 2025. La mobilisation de la population contre le projet de méthaniseur est toujours aussi solide. Après la galette des rois en janvier, TCN56 a organisé un concours de soupes le 22 février. 7 concurrents ont fait goûter leurs recettes aux dizaines de dégustateurs, les 3 premiers du concours sont repartis avec des produits bio et locaux ou des lots de consolation pour les suivants. L'opération sera renouvelée à l'automne avec un concours de confitures !

Des représentants de TCN56 se sont rendus au Tribunal Administratif de Rennes le vendredi 7 mars 2025, où se tenait l'audience contre le Permis de Construire du méthaniseur porté par Tinerzh. Indépendamment du délibéré de l'audience, attendu d'ici fin mars, nous donnons rendez-vous à la population le **samedi 26 avril à partir de 14h à la salle multifonction pour une grande Marche contre ce projet industriel de méthaniseur sur notre commune**. Goûter partagé à l'issue de la Marche et musiciens bienvenus.

Au Tribunal le 7 mars, à notre grande surprise, des éléments nouveaux et importants ont été portés à la connaissance des requérants et des juges et ce, quelques jours seulement avant l'audience, par les porteurs de projets, montrant une nouvelle fois une certaine fébrilité et une continuité dans une gestion de projet qui brille par son opacité. Les juges, très attentifs aux nouveaux arguments développés par notre avocat, rendront leur verdict d'ici fin mars. Viendra ensuite fin septembre, l'examen de notre recours contre le volet ICPE du dossier de méthanisation. Parmi les dernières informations reçues tardivement, nous découvrons une étude GRDF datant de 2020 précisant le tracé du futur gazoduc. Celui-ci ferait près de 6 km, évenrant à plusieurs reprises le ruisseau protégé du Telléné pour rejoindre la RN24.



Selon GRDF, 95 % de la production serait destinée aux besoins des industriels locaux (3 gros clients) , la population (située sur la zone Plumelin-Bignan) ne serait en fait concernée que **par 5% de la production. Mais, par contre ce sont bien 100 % des riverains et les Chapelle-Neuvois qui seraient par impactés par les nuisances, les dégradations de voirie et tous les autres problèmes inhérents à ce type d'exploitation.**

Ce projet dit "agricole", dissimule bien en fait un projet industriel, comme nous l'avons toujours annoncé .

Nous rappelons qu'il est toujours temps de se mobiliser, de rejoindre notre association. Nous envoyons régulièrement à nos adhérents des informations fiables sur le projet de méthaniseur et sur le dossier juridique en cours.

Association : Le LIEN



L'assemblée générale de l'association LIEN du 25 janvier a permis de développer des projets divers : concerts en partenariat avec les Amis de Locmaria, ou chez l'habitant, visites d'entreprises locales, pique-niques partagés, projections de films, découverte de la gastronomie franco-anglaise, week-end découverte de l'art de l'improvisation et du clown... Bien sûr les ateliers habituels continuent : couture / Pikékou, soirées Jeux m'amuse, ateliers d'écriture, rencontres « Je pense donc je suis ». Le dimanche 2 mars, Alexis du magasin de jeux « A quoi on joue », Damien, concepteur d'escape games et Célia ont contribué à la réussite de l'après-midi Jeux M'amuse. Les amateurs de jardinage retrouveront à partir du vendredi 28 mars les Zinzins du Jardin (ainsi que tous les derniers vendredis de chaque mois) à partir de 18H30, place du Tilleul. Vous pourrez aussi y retrouver le food-truck crêpes Rose & Mathurine dès le mois d'avril... Pour tous renseignements complémentaires, vous pouvez nous retrouver à notre adresse habituelle : **LIEN, 2 rue Principale 56500 LA CHAPPELLE NEUVE Tél : 07.68.91.20.99 Mail : lien56asso@gmail.com**

Carnaval

Le 08 Mars, la météo a épargné le carnaval de la commune. 40 enfants ont répondu présents sur le thème cette année de « mon héros de livre préféré ». Ils ont répandu une pluie de confettis sur la commune et ont reçu une pluie de bonbons à l'Eden Café.

Club de football



Le 31 janvier 2025 à eu lieu l'assemblée générale extraordinaire afin de réélire un bureau et sortir officiellement de la mise en sommeil qui avait été faite en juin 2023. Les membres du bureau sont :

GUILLEMETTE Sandra Présidente,
JULE Romain Vice-Président,
LE DEVEDEC Kilian Trésorier,
LE NEVANEN Léa Secrétaire,
PEDRONNO Didier Entraîneur.

Le club organise un tournoi de palet le 28 juin 2025 au terrain des sports avec le matin le pen à pen (inscription à 9h) et l'après-midi en doublette (inscription à 13h30). Nous serons ravis de vous y retrouver !

Si tu es intéressé en tant que bénévole, joueurs ou dirigeants n'hésite pas et contacte nous au 0667187691.

